

Donnerstag, 26. September 2013

**Freiburger Nachrichten**

**Express**

## **Kirche unterstützt die Stiftung Obdach**

**MURTEN** Der Synodalrat der evangelisch-reformierten Kantonalkirche spendet der Stiftung Obdach während drei Jahren einen jährlichen Beitrag von 5000 Franken. Dies teilt die Kantonalkirche mit. Die Stiftung Obdach verfolgt ein Projekt für begleitetes Wohnen von abhängigkeitskranken Personen in der Agglomeration Freiburg. Damit versuche die Stiftung, eine Lücke im Versorgungskonzept des Kantons zu schliessen. Die Zusicherung erfolge unter Vorbehalt der Genehmigung des jeweiligen Budgets durch die Synode. *luk*